

EL CREADOR ES LA VIDA DE TU ESPÍRITU, ES LA ESENCIA DE TU SER, ES EL NÚCLEO DE TU VIDA, DE TU ESPÍRITU.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de marzo de 1999
Canal: José Luis Sánchez Acosta

EN LO MÁS PROFUNDO DE TU SER SENTIRÁS AL PADRE, CONOCERÁS A VUESTRO CREADOR QUE ESTÁ MÁS ALLÁ DE TI, QUE ES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS, ES EL PUNTO EN TU PROPIO ESPÍRITU. EL CREADOR ES LA VIDA DE TU ESPÍRITU, ES LA ESENCIA DE TU SER, ES EL NÚCLEO DE TU VIDA, DE TU ESPÍRITU.

[19990307] La paz esté en vosotros, benditos míos, y que así os te envuelvas en ese divino amor del Padre, que es en ti y sobre todas las cosas. Amados míos, Yo os les bendigo a todos, Yo os les saludo y como siempre a convivir vengo, a estar a vuestro lado, a formar en vuestra vida el hábito de esperanza que debes abrigar siempre en vuestro espíritu para edificar una vida nueva, una vida sagrada donde ella sea tu morada, ella sea tu reino, ella sea tu gloria. Porque sois vosotros, te digo, toda la vida, toda tu existencia y todo lo demás que vas a realizar en estos días, en estos tiempos venideros en el cual vas caminado, en el cual vas pensando, en el cual tu conciencia y tu deseo te conduce. Pues he aquí, que habéis venido a buscar este convivio, este convivio saludable, este convivio de armonía, también de reflexión, también de localizarte y de encontrarte a ti mismo tal y como eres, tal y como debes de ser el día de mañana. Así, visualizarte a ti mismo el plan de acuerdo a tus deseos dónde vas. Porque nadie ha de ponerte en un lugar que no seas tú, que no sea cada uno de mis hermanos, nadie te ha de poner en ningún lado. Porque verdaderamente eres tú la vida tuya, eres tú en el deseo, eres tú, eres tú el Creador de tu misma existencia, de tu misma vida. No hay vidas aparte en donde puedas encontrar satisfacción eterna. Podrás admirar a tus hermanos, podrás admirara las cosas que realizan, pero eso es de él, pero no podrás sentir la satisfacción mientras vosotros no la realices.

Pues he aquí, obsérvate y logra descubrir que eres tú el Creador y la satisfacción de tu propio SER, de tu propia existencia. Por eso Yo vengo a convivir con vosotros, Yo vengo a estar con vosotros a vuestro lado, porque os deseo hacerte pensar, os deseo animar vuestro espíritu y juntos ayudarte a encontrar esa plena libertad, esa plena fragancia que debe existir en tu SER, para que vuestro espíritu se sienta lleno, se sienta contento de sí mismo. Hermanos, porque siempre os te he hablado del gozo, de la felicidad, del mañana, del futuro. Pero todo esto es tuyo, donde quieras estar, estarás; donde quieras vivir, vivirás. Ahí estará vuestro espíritu conviviendo de su creación, conviviendo de su pasaje que ha formado en su existencia. Porque cada uno de vosotros está viviendo como ha deseado vivir, estás donde quieres estar.

Yo solamente deseo que despiertes, deseo que os te des cuenta que eres tú el creador de tu vida, el creador de tu existencia. Yo solamente deseo que ahí en tu corazón, que ahí en tu conciencia puedas encontrar a tu deseo y saber de él a dónde te lleva, a dónde te ha conducido, en dónde estás viviendo. **Obsérvate, porque mi deseo es solo hacerte pensar sobre ti mismo, es que reflexiones sobre ti mismo, es que ahí EN LO MÁS PROFUNDO DE TU SER TE RECONOZCAS Y ASÍ SENTIRÁS AL PADRE, CONOCERÁS A VUESTRO CREADOR QUE ESTÁ MÁS ALLÁ DE TI, QUE ES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS, ES EL PUNTO EN TU PROPIO ESPÍRITU. HE AQUÍ, OS TE DIGO, ASÍ**

COMO VOSOTROS ESTÁIS EXISTIENDO, ASÍ COMO VOSOTROS ERES LA VIDA DE TODO LO QUE ESTÁ A TU LADO, ASÍ COMO VOSOTROS ERES LA VIDA DE ESTE CUERPO, ASÍ TAMBIÉN EL CREADOR ES LA VIDA DE TU ESPÍRITU, ES LA ESENCIA DE TU SER, ES EL NÚCLEO DE TU VIDA, de tu espíritu. Y desde ahí te ama y desde ahí te observa y desde ahí lo más profundo de vuestro espíritu os contempla tus deseos de vida, tus transformaciones, ahí contempla la forma que eliges para tu existencia, para tu vida.

Eres esa vida trascendental, esa vida que has venido viviendo en donde tu sentimiento, en donde tu alma te ha querido conducir, ahí has vivido. Así como hoy, así como este instante, como este momento, así también cada una de tus existencias, cada una de tu vida trascendental que habéis venido edificando. Porque he aquí, donde tu mentecita debe agilizarse y debe explorar el camino recorrido y el camino que ha de recorrer, guíate a través de tu deseo y a través de tu deseo te conocerás a dónde vas, qué es lo que pretendes realizar el día de mañana. Podrás contemplar el origen de tu existencia y cada una de tus vidas, porque como os he dicho siempre, vosotros has vivido milenios de años, no tan solo como una cosa, sino como millones de cosas. Así te has convertido en un hermano trascendental viviendo de acuerdo en una búsqueda trascendental, en una búsqueda de una transformación que en su alma se satisface; de esta manera cada uno de vosotros.

¿Cuántas cosas miras a vuestro alrededor? ¿Cuántas cosas conoces? ¿Cuántas cosas desconoces? He aquí, vosotros has pasado por diferentes formas de vida, así te has estacionado y has edificado un tiempo, así como hoy, así como hoy te vengo encontrando buscando una salida de una nueva transformación, así también ayer lo hiciste. Amados míos, ya ves, ya miras que tu mentecita empieza a buscar a desbaratar la forma humana, para poder encontrar otros cuerpos etéricos y allí vivir. Así como los Ángeles, así como los Arcángeles han buscado su forma de vida, han buscado otros cuerpos luminosos que ya no son materia, que ya no son cuerpos terrestres y te sirven y te aman y así forman también una hermandad sublime y observan también tu transformación.

Ya es tiempo que conozcas y reconozcas que en vuestros tiempos venideros, quizás no sea mañana, ni pasado, quizás vengas muchas veces a retomar un cuerpo nuevo después de este, pero más allá cuando vayas entendiendo, cuando vayas reconociendo tu verdadero origen y tu alma, tus sentimientos vayan más allá de una nueva existencia, de un nuevo cuerpo que no sea este, podrás salir de aquí, podrás levantare y formar el nuevo cuerpo. ¿Cómo será? De acuerdo a tu deseo perseguirás y podrás visualizar lo que vosotros anhelas en tiempos venideros. Porque vosotros estáis viviendo de lo de ayer, lo que así pensaste, lo que así anhelaste has ido en busca de aquello, lo has encontrado y lo estás viviendo. Porque en un tiempo atrás, pudiste haber pensado que el cuerpo que tuviste en ese momento debería ser mejor, mejor estructurado y así lo vas logrando poco a poco. De esa manera va sucediendo la transformación de vuestro espíritu, va edificando casas, moradas y ahí se ensancha en su propia creación.

Hermanos, ¿cuántas cosas ves a través del universo? Todas estas cosas también has sido vosotros, así has venido, en cada existencia has tenido una convivencia que ha formado la transformación de vuestro espíritu. Yo te digo, que por miles de cuerpos diferentes has pasado vosotros, por infinitudes, has venido transmutando cada una de tus existencias, cada una de tu vida, así has pensado vivir una cosa y no eres feliz hasta que la vives y cuando sientes asqueamiento buscas vivir otra vida; ese mismo placer amoroso o desamoroso ha venido trayendo vuestro espíritu. Hermanos, pero nunca has dejado de ser espíritu, así puedas haber vivido, haber encontrado un placer vivir como un grano de arena en ese momento, así como en una gota de agua habéis querido existir y ese cuerpo habéis tomado, una gota de agua habéis edificado para encontrar tu placer y así pudiste vivir muchas veces, así como un grano de arena, así como un insecto, así como en todo, y así has experimentado miles de cuerpo, así has edificado, así has modelado cada uno de tus cuerpos donde tus deseos y donde habéis percibido tu evolución, tu transformación.

Hermanos bien amados, así de esa manera has tenido vivencias, quizás hoy no podáis reconocer, no podáis aceptarlo en tu SER porque, ¿cuánto hace que vivisteis como aquello? He aquí, has dejado muchas vidas atrás, muchas existencias, así como dejarás esta donde hoy estás, donde hoy te

encuentras. Porque no penséis que así vivirás toda la vida, no, va a llegar el momento, llegará ese instante donde tú como espíritu y edificador de este cuerpo y de este pensar, también sufra un asqueamiento de sí, cuando ya hayas vivido, cuando ya hayas relacionado lo que querías y lo hayas vivido, cuando así hayas conocido cuántas cosas has hecho a través de este cuerpo que habéis edificado y hayas culminado con tus deseos con el propósito del cual vosotros edificaste esto. Así, cuando hayas hecho aquello, ya no sentirás satisfacción porque ya la sentiste, entonces desde ese instante, ¿qué buscarás? Ese instante, surgirá una nueva escala para ti y buscarás vivir algo nuevo, algo desconocido pero donde debas querer conocer y allí comenzará una nueva vida, una nueva escala y comenzarás a edificarla y tampoco saldrás de aquella mientras no lo hayas vivido. Nadie te detiene, nadie y aquél que te detenga infringe la ley de la libertad, de vuestra vida y de vuestra evolución a este nivel espiritual y etérico y sublime; porque es que debes conocerte, porque debes en ti mismo saber lo que vosotros puedes hacer.

Solo quiero despertar, solo quiero alborotar tu mentecita, tu conciencia donde se encuentran cada uno de tus pasajes y donde estás por culminar este y donde estás dispuesto a seguir y a experimentar una nueva forma de ser. ¿Cuánto tiempo vivirás en este cuerpo? ¿Cuántas veces más después de este cuerpo vivirás? Hasta cuando vosotros te hayas convencido por ti mismo, te digo, así buscarás comenzar un nuevo cuerpo, así lo modelarás de acuerdo a vuestro deseo y vivirás dentro de él. Hermanos míos, solo deseo que despiertes en tu conciencia, que observes cada uno de tus pasajes vividos y de los que quieres vivir. Yo solamente os te digo, antes de vivir cada uno de tus pasajes, tienes también la libertad de comprenderlos, de escudriñarlos y saber qué es lo que quieres vivir, hazlo, hazlo, porque ahí encontrarás, sabrás que eres el poder, que eres la fuente de cada una de las cosas que están a tu lado, ahí te reconocerás como el Creador, el Creador de tu propio sendero, de tus propias cosas que queréis hacer y que habéis hecho.

Ya no juzguéis a nadie, del fracaso o de una nueva vida que tengas a vuestro lado, porque esta sea como sea tú la has buscado, tú la has creado, porque las cosas no llegan a vosotros sin que no hayas tenido el roce y una comunión en ellas, por eso llegan a tu lado. Hermanos míos, todas las cosas que están contigo son tuyas, tú las has provocado, tú las has precipitado porque tienes el poder para hacerlo y así estás jugando con la vida, con las cosas y así las cosas pueden jugar contigo también. Porque en ocasiones eres tú la precipitación, eres tú la cosa precipitada arrastrada a la otra acción. Obsérvate y observa lo que Yo os te digo en este momento, en este instante en el cual Yo te bendigo, Yo te saludo y Yo te amo,

Solamente deseo ser tu amigo, ser vuestro amigo, ser vuestro hermano. Solamente deseo llevarte a ese entendimiento sobre ti mismo, donde puedas observarte en ese transcurso de ir y venir a través de tu sentir, a través de tu mente convertido en pensamiento ir y venir amorosa o desamorosamente. Obsérvate, obsérvate y trata de relacionar, trata ahí dentro de tu vida reconocerte que eres tú el poder de todas las cosas que están a tu lado. Por eso os te digo, si vosotros entráis a ese mundo del entendimiento, de la comprensión, podrías observar cómo eres arrastrado o como vosotros podéis arrastrar a los demás o verte arrastrado por los demás. Eso podéis observarlo ahorita si lo deseas en tu mentecita, a través de tus sentidos, a través de tu entendimiento, de ese pleno razonar que eres tú mismo, si está en tu deseo encontrarte a ti mismo.

Así estoy conviviendo con vosotros, de esta manera estoy conviviendo contigo porque Yo Soy la paz, porque Yo Soy ese amor candente, porque verdaderamente Soy esa vida que desea apegarse a la vuestra para compartir juntos estas mis moradas y Yo compartir las vuestras. No importa vuestra vida, la negrura en la que estés viviendo, pero ahí es donde debo convivir con vosotros y vosotros convivir conmigo en lo mío, mis bien amados. Como energía pura deseo transportarme a todas tus partes íntimas de tu SER y ahí relacionarme con vosotros con aquello y solo dejar la salud, solo dejar postrado todas las cosas que en tu vida puedas desear positiva y amorosamente.

Amados hermanos míos, debéis convivir conmigo en la paz, convivir conmigo en ese amor candente y en esa sublime esperanza que mañana ser algo nuevo a lo de hoy, convivir conmigo esas formas etéricas y eternas que pueden estar en ti para siempre y también en esa conversión sublime, en ese bienestar. Debes convivir conmigo porque eso Soy, todo esto Soy. Vosotros no niegues lo que eres,

jamás, acepta lo que has sido y deja que Yo viva dentro de aquello, porque para eso siempre he venido. ¿No os siempre he dicho Yo que Yo no he venido a los justos, sino a los pecadores? Yo siempre estaré en las partes injustas, Yo como la justa justicia estar ahí para transformarte, para enseñarles el camino de una nueva morada, de que existen miles formas para ser y dejar de ser otras miles. Así por eso oíste hablar de Mí, Yo no he de venir a los sanos, sino a los enfermos, porque es ahí donde el enfermo debe encontrar una nueva vida, donde el dolor debe convertirse en el no dolor, así donde la aflicción debe encontrar la alegría y la solución. Ahí debo estar dentro de tu mente, porque eso eres, eso eres en sí.

Pero es parte de tu evolución todo lo que encuentro en tu mentecita, todo lo que hay ahí archivado en tu conciencia, eso es lo que debo encontrar y eso es lo que encuentro a través de tu conciencia como partes equivocadas para otros, menos para ti; y si son para ti, también esto indica que vas en busca de un cambio más; que vas en busca de transformar lo que antes podría parecerte como un bienestar en tu conciencia, pero hoy ya no lo es. Así vas dejando una forma para ser otra y ves las cosas inversas, porque eso es lo que vas haciendo.

Amados hermanos míos, he aquí mi convivio para contigo, ves que en este instante estoy conviviendo con vosotros y en este mismo instante estoy conviviendo en miles de partes a través del universo, no dando el mismo tono, ni el mismo mensaje, porque en diferentes formas busca cada quien una salida, pero en aquellas formas también estoy y debo estar para siempre, para que vayáis cambiando de formas en cada tiempo. Así como vuestro hermano, así voy caminando a través de la vida, a través del tiempo, el tiempo tuyo, el tiempo de tus hermanos.

Benditos sean, ya no se engañen, ya no vivan engañados en sus mentes, ya es tiempo que despierte tu mente, que entre en la posición de ser responsable en sí misma, porque han pasado muchos tiempos en el cual te habéis entretenido culpando a muchos de tu vida, siendo tú mismo el responsable. Y en tu paso habéis encontrado muchas fuentes de creencias erróneas contra mi Padre y le habéis tirado a mi Padre, lo habéis juzgado no conociéndolo. Porque cuántas veces has dicho que de tu vida, que de tu fracaso, que de tus formas como habéis venido, eso es Dios, que así Dios te mandó con esa forma de ser. A cuántos os he hablado, os he escuchado hablar de aquello, he encontrado a un inválido decir: ¿Dios, por qué me mandaste sin manos, sin pies? ¿Dios, por qué me castigas? ¿Por qué me has mandado a esta fuente de sufrimiento? ¿Dios, por qué a otros sí y a mí no?” Ya es tiempo que no pienses como aquél, porque éste está culpando a mi Padre y puede culpar a muchos, ocultando lo que hizo a sí mismo para estar como debe estar, para vivir como debe vivir. Ya no seas vosotros así, porque nada de aquello es, ha sido en tu vida. Mientras que oculta, mientras que no quiere aceptar su pasado, su forma, se entretiene en esa forma.

Pues he aquí, también vosotros podéis tener esa creencia oculta en tu vida. Trata de analizar, trata de escudriñar esas creencias erróneas para que salgas de un lugar a otro. También vosotros podrías ocultar una verdad diciendo: “Quiero salir de este pueblo, pero no puedo” No, mis bien amados, no es que no puedas, es que no quieres, porque tienes el motivo dentro de tu SER para estar en ese lugar. Y así como esto, muchas cosas que están viviendo en tu mente, así te has entretenido en esas formas, en esas creencias erróneas, así has juzgado a mi Padre, has juzgado a Dios, a tu Creador eterno, a esa vida sagrada que mora en ti. Así le habéis dicho a mi Padre cruel, le habéis puesto el nombre de cruel, de crueldad, de un hombre cruel, de un hombre que busca preferencias y eso no es mi Padre. Mi Padre no da al espíritu por medida, no, mi Padre si ves que en tu mundo tierra unos sufren más que tú o tú sufres más que ellos, no es otra cosa más que el entretenimiento o el deseo de vivir dentro de aquello te mantiene dentro de ello. Es porque no has sacado la fuerza para triunfar, sino has ocultado tu fuerza para ser el derrotado, para ser el vencido. Así de la misma manera has venido viviendo y así está edificado mi pueblo, mi amada humanidad viviendo la forma transversa en su mentecita.

Espero que vosotros te vayáis concientizando poco a poco y que esa vida llena de lustre puedas retomarla en tu SER. Amados hermanos míos, este es mi mensaje, este es mi saludo que Yo os doy a vosotros en este día, en este pleno amanecer, así como miras este amanecer, debes ser vosotros en vuestro espíritu. Háganlo, no por nadie, por vosotros mismos. Así os dejo esta paz, os dejo todo lo

EL CREADOR ES LA VIDA DE TU ESPÍRITU, ES LA ESENCIA DE TU SER, ES EL NÚCLEO DE TU VIDA, DE TU ESPÍRITU.

necesario para que vosotros en la vida podáis encontrar esa plena felicidad en tu SER, no por fuera, sino por dentro de ti. He aquí os digo, mis bien amados, hasta pronto, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mute su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.